
1
2

3
4
5
6
7
8
9

10
11
t2
13
t4
15
t6
17
18
19
20
2t
22
23-
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
47
42
43
44
45
46
47"
48
49
50
51
52
53
54
55

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZAOO MUNICIPAL
DEL CANfÓN PEDRO VICENIE MALOONADO Acta No. 34

PICHINCHA - ECUADOR
www.pedrovicentemaldonado.gob.ec
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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN EXTRAOROINARIA DE CONCEJO
MUNICIPAL DE FECHA 6 DE OICIEñIIBRE DE 2017,

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del m¡smo nombre, provinc¡a de Pichincha, a los seis
dlas del mes de diciembre del año dos mil diecisiete, s¡endo las d¡ec¡siete horas con diez minutos, se da
inic¡o a la presente Sesión Extraordinaria del Legislativo del Gob¡erno Autónomo Descentralizado Mun¡cipat
del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter Fabris¡o AmbuludÍ Bustamante, en su
cal¡dad de Alcalde, actúa como Secretario General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero,
El Señor Alcalde: da la b¡envenida a los presentes y dispone que por Secretaria se de lectura a la
convocator¡a:
El Secretarlo General: Por d¡spos¡ción de la máxima autoridad Elecutiva del cantón, conforme lo drsponen
los Arts. 319 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organizac¡ón Territor¡al Autonomia y Descentral¡zación
y el Art.48 de la Ordenanza de Organ¡zac¡ón y Func¡onam¡ento del Concejo Munic¡pai de Pedro Vicente
Maldonado, me perm¡to convocar a Sesión Extraord¡naria de ConceJo Municipal, para el dia miércoles 6
de diciembre de\2017, a part¡r de las 17H00, en la Sala de Ses¡ones de la Municipalidad, con la finalidad
de tratar el s¡gu¡ente Orden del Dfa:
1.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Anál¡s¡s y Aprobación del Acta Nro. 27, correspond¡ente a Ses¡ón Extraordinaria de Concejo Municipal,
de fecha 1 3 de octubre de 2017.
4.- Análisis y Aprobación delActa Nro. 28, correspondiente a Sesión Extraordinaria de Concejo Mun¡c¡pal,
de fecha 25 de octubre de 2017.
5.- Anál¡sis y Aprobación del Acta Nro. 29, correspondiente a Sesión Extraordinaria de Concejo Mun¡c¡pal,
de fecha 27 de octubre de 20'17.
6.- Análisis y Aprobación de Presupuesto General y Plan Operativo Anual del Cuerpo de Bomberos del
Gobierno Autónomo Descentral¡zado Municipal del Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
7.- Anál¡sis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de Ordenanza Presupuestaria correspondiente al
Ejerc¡c¡o Económ¡co 20'18 del Gob¡erno Autónomo Descentral¡zado Municipal del Cantón Pedro V¡cente
Maldonado,
8.- Análisis y Aprobación en segundo y definitivo debate del Proyecto de Ordenanza que Aprueba la
Urbanización'Ronal Montenegro".
9.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: d¡spone que como primer punto del orden del dla se constate el quórum respect¡vo,
El Secretar¡o General: Se procede a constatar quórum:
. Concejala Maira Agu¡lar, presentei
. Vicealcalde Jhoon Correa, presente;
. Conce¡al Carlos Gaibor, presente;
. Concejal Javier Jaram¡llo, presente;
. Concejal Armando Mena, presente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludf , presente;
Se encuentran presentes los onco Concejales; por tanto, contamos con quórum para instalar la presente
sesión;
El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del dla;
Secretar¡o General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalac¡ón de la ses¡ón por pañe del Señor Alcalde.
El Señor Alcalde: Señores Concejales, señor Director Financ¡ero buenas tardes obviamente cumpliendo
con lo que establece el Orgánico Funcional y el COOTAD se ha convoocado a esta sesión extraord¡naria
donde se ha dado a conocer los puntos a tratarse siempre p¡diéndoles a tratar los puntos se han tratado
con el respeto que todos nos merecemos a todos con altura y pues para dejar instalada está presente

sesión;
Secreta¡io General: TERCER PUNTO.- 3.- Anális¡s y Aprobac¡Ón del Acta Nro. 27, correspondiente a

Ses¡ón Extraordinar¡a de Concejo Municipal, de fecha 13 de octubre de 2017.
El Soñof Alcalde: está a cons¡derac¡ón de Ustedes esta acta, s¡ hay alguna observac¡Ón para que la
hagan, caso contrafio para proceder a aprobarla, tiene la palabral

Se concede el uso de la palabra al Concejal Caflos Gaibor, qu¡en expresando su saludo a todos loP

presentes man¡fiesta: en el acta número 27, en el reglÓn 13 de la página 4luego del apellido "Ruiz" pong\

una coma; en la página 5 en el reglón 25 donde dice "es obligac¡ón hacerlo porque a lo contrario" esta qux
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diga "de lo contrario"; hasta ahí las observac¡ones, elevo a moc¡ón para que se apruebe el acta número
27.
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Armado Mena, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: solo para hacer unas observaciones, en mi ¡ntervención en la línea 23 poner una
coma luego de la palabra "recorrido"; en la línea 27 poner una coma después de la palabra "sanitario"; en
la línea 28 suprimir la silaba "se" en el in¡cio del renglón; apoyo la moción presentada;
El Señor Alcalde: ex¡ste una moc¡ón que cuenta con respaldo, señor Secretar¡o proceda con la votación;
El Secretario General: se procede a tomar votación de la moc¡ón formulada por el Concejal Carlos Ga¡bor,
que cuenta con respaldo del Concejal Armando Mena:

Concejala Maira Aguilar, voto salvado;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;

Concejal Carlos Gaibor, a favor;
Concejal Javier Jaramillo, a favor;
Concejal Armando Mena, a favor;
Alcalde Fabr¡sio AmbuludÍ, a favor;

Se contabilizan cinco (5) votos a favor y un (1)voto salvadoi
RESOLUCION NRO. 127.SG.GADMPVM-2017. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO.
27, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 13
DE OCTUBRE OE 20'17.
El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del día;
Secretario General: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro.28, conespondiente a
Ses¡ón Extraord¡nária de Concejo Mun¡cipat, de fecha 25 de octubre de 2017.
El Señor Alcalde: asi mismo está a considerac¡ón de ustedes señores Conce.jales, si hay alguna
observación para que la realicen; no ex¡ste observac¡ones, señor Secretar¡o proceda con la votac¡ón de
acuerdo al punto del orden del día;
El Secretario General: se procede a tomar votac¡ón:

Concejala Maira Aguilar, a favor,
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;

Concejal Carlos Gaibor, a favor;
Concejal Javier Jaramillo, a favor:

. Concejal Armando Mena, a favor;
Alcalde Fabnsio Ambuludi, a favor;

Se contabrlizan seis (6) votos a favor.
RESOLUCION NRO. 128.SG.GADMPVM-2017. POR UNANIMIOAD.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE APROBAR EL AGTA NRO.
28, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 25
DE OCTUBRE OE 2017.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dla;
secretar¡o ceneral: QUINTO PUNTO.- 5.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 29, correspondiente a
Ses¡ón Extraord¡naria de Concejo Munic¡pal, de fecha 27 de octubre de 2017.
El Señor Alcalde: de igual manera está a cons¡deración de Ustedes esta acta, sitiene alguna observación
para que la realicen, tienen la palabra;
Se concede el uso de la palabra al Concejala Maira Aguilar, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: en Ia página número 3 en la llnea número 17 supr¡mir la silaba "los'que esta luego
de la palaba "demás"; en la página 5 en la línea 46 en la parte f¡nal camb¡ar la palabra "elloi,' por,,ello,,;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaram¡llo, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiestal en la página 2 en la linea 18 antes de Ia palabra "obtenido" ¡ncorporan la expres¡ón
"han": en la linea 22 sustituir ra expresjón "no ha s¡do" por "no han sido"; hasta ahf mis observaciones;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quien manifiesta: en la pág¡na 2 réqlón 4§
despues de mi apetl¡do poner una coma, en el reglón 4g pongamos ahí la .Ley 

oet cooig;Tributarü'; y én
el reglón 52 poner la coma donde dice pagos en el cód¡go Tributario; hasta añí ,i" o¡"Éra"¡onás;- ' -Á
El señor Arcarde: señor secretario proceda con ra vota¿¡ón de acuerdo ar punto der orden del diá;
El Secretario General: se procede a tomar votación:
. Concejala Ma¡ra Aguilar, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
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1 Conce.¡al Carlos Ga¡bor, a favor;
2 Concejal Javier Jaram¡llo, a favor;
3 Concejal Armando Mena, a favor;
4 Alcalde Fabr¡sio Ambuludl, a favor;
5 Se contab¡lizan seis (6) votos a favor;
6 RESOLUCION NRO. 129-SG.GADMPVM-2017. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO7 MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO.8 29, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 279 DE OCTUBRE OE 2017.

10 El Soñor Alcalde: siguiente punto del orden del dla;
11 Secrotar¡o General: SEXTO PUNTO.- 6.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón de Presupuesto General y Ptan Operat¡voLZ Anual del Cueryo de Bomberos del Gob¡erno Autónomo Descpntral¡zado Municipat del Cantón Pedro
13 V¡cente Maldonado.
L4 El Soñor Alcalde: está a considerac¡ón de ustedes señores Concejales, el presupuesto ya fue aprobado
15 por Consejo de Admin¡strac¡ón y Disciplina y de acuerdo a lo que establece la Ordenanza de Creación de
16 Cuerpo de Bomberos de Pedro V¡cente Maldonado, además el Concejo Municipal tiene que aprobarlo,

está a su cons¡deración, t¡enen la palabrai
Se concede ol u3o de la palabra al Concejal Javie¡ Jaramillo, quien manif¡esta: es la competencia
exclusiva de los Gobierno Mun¡c¡pales la de gestionar la prevención, protecc¡ón, socorro y extinción de
¡ncendios; asf mismo el artlculo 16 de la Ordenanza que Regula el Func¡onamiento del Cuerpo de- Bomberos est¡pula que es facultad del Concejo Municipal aprobar el Plan Operat¡vo Anual y la Proforma
Presupuestar¡a del Cuerpo de Bomberos; como dúo el señor Alcalde ya está aprobado por parte del
Consejo de Administrac¡ón de disciplina del Cuerpo de Bomberos, la documentación está completa, con
el distributivo de sueldos y salarios, y con el POA respectivo, dando cumpl¡m¡ento al articulo 5 del
COOTAD; de igual manera el expediente fue analizado por Ia Comis¡ón quien emitió informe favorable; por
lo que yo mocionarfa para que se apruebe el Presupuesto General y Plan Operativo Anual de Cuerpo de
Bomberos;
El Señor Alcalde: ex¡ste una moc¡ón que cuenta con respaldo, señor Secretario proceda con la votación;
El Secretarlo General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Javier
Jaramillo, que cuenta con Íespaldo de todos los Concejales:
. Concejala Maira Agu¡lar, amparada en el 65 del COOTAD y el articulo 16 de la Ordenanza de

Creac¡ón que regula la Gestión de Serv¡c¡os de Prevenc¡ón, Protecc¡ón, Socorro y Extinción de
lncendios de Gobierno Municipal de Pedro Vicente Maldonado, mi voto es a faüor,

. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;

. Conceial Carlos Gaibor, a favor;

. Concejal Javier Jaramillo, a favor;

. Conceial Armando Mena, a favor;

. Alcalde Fabrisio Ambuludf , a favor;
Se contabil¡zan se¡s (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. 13O.SG.GADMPVM.2O17. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE T'ALDONADO: RESUELVE APROBAR EL
PRESUPUESTO GENERAL Y PLAN OPERATIVO ANUAL DEL CUERPO DE BOMBEROS DEL
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE

- MALDONADO.
El Señor Alcalde: señor Secretar¡o s¡guiente punto del orden del día;
Secretario General: SEPTIMO PUNTO.- 7.- Análisis y Aprobac¡Ón en pr¡mer debate del Proyecto de

Ordenanza Presupuestar¡a correspondiente al Ejerc¡c¡o Económico 2018 del Gob¡erno Autónomo
Descentnl¡zado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: habiéndose cumpl¡do con el proced¡miento establecido en la Ley, es potestad y

obligación del Ejecutivo presentar al Consejo Legislativo para su respectiva aprobaciÓn el Presupuesto
pará el año 2018; la Com¡s¡ón respectiva ha anal¡zado pormenorizadamente la propuesta, en democracia

ira emitido los informes respectivos y en este momento ponemos en cons¡deración a Ustedes del Proyecto

de Ordenanza Presupuestaria para el año correspond¡ente 2018, si tienen alguna pregunta está aquí,ét

Director Financiero para que pueda sustentar o tamb¡én podamos nosotros de alguna manera po§f\
responder a la ¡nqu¡etudes que tengan ustedes; está a consideración de Ustedes, t¡ene la palabra, -/ \
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Se le concede el uso de la palabra al Vicealcalde Jhoon Correa, qu¡en manifiesta: como m¡embro de
la Comisión Legislación habíamos emit¡do nuestro informe, toda vez que la proforma presupuestar¡a 2018
cumple con todos los parámetros técnicos legales, se ha cumplido con la participac¡ón de la Ciudadanía,
lo fundamental de este tipo de presupuestos, luego de eso ha pasado a conocim¡ento de Consejo de
Planificación también aprobado y de ahl a la Com¡s¡ón respectiva, hemos anal¡zado que se han cumplido
con los tiempos establec¡dos en la Ley; en ese sentido, hemos emitido un ¡nforme favorable de mayorÍa
conjuntamente con el Concejal Javier Jaramillo; asl mismo como parte y miembro de la Comisión de
Presupuesto se analizado, contando con la presencia de los técnicos se absolvieron varias preguntas e
inquietudes de parte de los miembros, en este caso por el Director Financiero, el Directo[ de Obras
Públicas que estuvieron presentes en esta sesión, donde nos supieron aclarar c¡ertas dudas que tenlamos
como Concejales, es asi que de pronto no hubo el consenso necesario en ese momento, por eso ustedes
podrán notar que hay tres informes, de los tres miembros, lo cual como corresponde de acuerdo a la
Ordenanza no se puede tratar pr¡meramente si el ¡nforme de mayorla, de toda vez que aqui no hubo
mayoría. entonces, Señor Alcalde de acuerdo a lo que yo habia planteado en aquella sesión, ¡gual
mencionar que habido el cumplimiento por parte de los técnicos de la Municipalidad de los tiempos y
también haciendo el trabajo de la comunidad se ha pod¡do establecer las obras que se van a ejecutar para
el año 2018, en ese sentido Señor Alcalde la recomendac¡ón que yo habfa planteado era la primera a la
partida 73.02 05 denominada "Espectáculos Culturales y Sociales" que consta en el programa de
Responsabilidad Social, Cultura y Comunicac¡ón, que quede por un valor de $ 150000 dólares, lo cual
quiero rectificar, al tener un dialogo con el Direptor de Responsab¡lidad Social, realmente hay una
dism¡nución de lo que respecta a este t¡po de actividades del año en curso, en este año hab¡do un poco
más de inversión en esto y para el año 2018 hay una d¡sminución, así se puede notar dentro de lo que ha
podido indicarnos él compañero Directoi Financiero, cuanto se va hasta este momento llevando a cabo en
esta partida cuanto se ha gastado y lo que se está plantéalo al año 2018: entonces hay una d¡sminución
bastante interesante y en ese sentido creo que el pueblo de Pedro Vicente Maldonado, cada vez que hay
este tipo de espectáculos culturales de seguro sale ganando el pueblo, se viene a dinamizar la economfa,
nos visita mucha gente, nos hacemos conocer como Cantón y eso es un poco la idea para se Ileve este
tipo de espectáculos; asi mismo quisiera recomendar aquí Alcalde de que |os justificativos que envia la
Dirección de Responsabilidad Social sean más profundizados, se profundice más, por eJemplo en el
informe se indique que cantidad de gente aproximadamente asistieron, tener una idea de más o menos
que cantidad de gente nos visitó, cuantos hoteles v¡sitaron y ese tipo de cosas que nos puede ayudar un
poco a mejorar y saber en realidad el impacto que hemos ten¡do con este tipo de activ¡dades; eso por un
lado, en esta partida que había pedido, entonces yo ahl planteo que quede tal y cual está planteada por
parte de la Dirección de Responsab¡l¡dad Soc¡al; de la Partida de S 100.000 dólares que esta para
'Materiales y Construcción Eléctrica", mencionaba el Director Financiero que en esta partida estaba
establecido con los convenios que teniamos con el Gobierno de la Provincia de P¡chincha, en donde
tenemos que adquir¡r mater¡ales para viviendas, s¡ b¡en es cierto hemos hecho un análisis que está un
poquito alto en base igual a lo que se ha gastado este año en mater¡ales; en ese sentido serfa importante,
luego de que habido un dialogo con un Directivo de la Casa de la Cultura Ecuatoriana, de la Extens¡ón de
Pedro Vtcente Maldonado. hemos visto. que es necesario hacer las adecuac¡ones de las instalac¡ones
Municipales del Coliseo Municipal, para Que la persona que está ut¡lizando tenga una mejor imagen de la
Ciudadanía y quienes practican la Cultura de nuestro Cantón; entonces yo quisiera quá de esá partida
Señor Alcalde de $ 100.000 dólares, podamos destinar aproximadamente unos $ 20000 dólares para los
arreglos, toda vez que incluso en la parte frontal se requ¡ere abrir una puerta, porque es algo ilógico que
nosotros llegamos vemos ahi la viscerita donde debió ser la puerta y no es la puerta ahí si no es más
abajo, eso por ese lado señor Alcalde y compañeros concejales, y que en esa partida quede
implementado lo qile son para este convenio con los ClBVs, que tenemos conocimiento Sehor Alcalde no
ha llegado todavía al Concejo Munic¡pal de forma of¡c¡al para la autorizac¡ón de la f¡rma de este convenio,
pero ya nos ha explicado el Director Financiero que ya estarían en los próximos días firmándose ese
convenio y debemos proveer de los recursos que neces¡tan, es para ayuda social; entonces que se
contemple de esa partida también para eso, en esa partida quedarian $ gó.000 dólares se va a dest¡narpara la construcción de viviendas, más el tema de los clBVs; asi mismo dentro del presuluesto no
recuerdo este rato la part¡da estaba establecido que se iba a dotar cámaras de video vlgiiancij estamos
hablando del área del Centro de la C¡udad, Barrio Central, entonces ahí habiamos peoiOó comó'ComisiOn
y en eso estamos todos de acuerdo que sea a nivel cantonal, no se puede destinar como Barrio CentrAl.si no como cantón Pedro vicente Mardonado para ese t¡po de conven¡os; en et oistriout¡vo á;i ñ;;;;ü

1)
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1 Angel Manuel Santillán Fogacho le hab¡an puesto como chofer para nivelarle un poco el sueldo, ahÍ le he2 puesto como chofer y hemos pedido que quede como operador. porque él tiene este rato me imagino otra3 denominac¡ón dentro de su contrato; eso señor Alcalde m¡ pedido, con esto estaría presto para recibir los4 aportes que tengan los compañeros y en este rato moóionaría para que se apruebe con esos cambios y si
5 es que hay algunas otras ¡ntervenc¡ones que estén en la lfnea de la moción presentada se lo podria tomar6 en cuenta siempre y cuando cumpla lo establecido con la ley;
7 So le concede el uso de la palabra a la Concejala Jav¡er Jaramillo, quien man¡f¡esta: como ya se ha
8 mencionado en cumplimiento a los artfculos 275 ,276 y 277 del COOTAD, se han estimado los ingresos y
9 los gastos, se ha establec¡do ya el cálculo definitivo, se ha cumplido con lo establec¡do en los articulos

10 238, 239, 240,241 Y 242, donde med¡ante la convocatoria y ver¡f¡cación de as¡stencias de asambleas
11 locales con representantes de Barrios y Recintos, se ha obtenido como insumos para la definición
LZ participativa de las pr¡oridades de ¡nversión y de la aprobación del anteproyecto; así m¡smo elcumpt¡miento
13 del artfculo 244 la Comis¡ón de Plan¡f¡cación, Presupuesto y Patr¡mon¡o ha estudiado el proyecto, por
14 programas y subprogramas, y emitido sus informes pid¡endo camb¡os que no impl¡can la necesidad de un
15 nuevo f¡nanciamiento, ya dentro del anál¡s¡s, dentro del informe yo pedfa una partida de $ 20.000 dólares
16 para la adecuac¡ón del balneario del R¡o Caonl, ya conversando con el técn¡co en este caso de la Unidad
L7 " de Gestión de R¡esgos se ha menc¡onado de que, pues en esta área existe un alto riesgo, tanto para la
18 ocupac¡ón del balnear¡o, como también para la ut¡l¡zac¡ón de la rnfraestructura y en s¡ para proyectar la
19 infraestructura, entonces, en este caso pues requerirla de un estudio un poco más técn¡co, más minucloso
20 el tema para proyectar la ¡nvers¡ón en esto; entonces tomando en cuenta y también mis peticiones también
2l eran las del adecentam¡ento del Mercado Mun¡c¡pal, el cual se ha indicado que el sigurente año va a
22 requerir de una ¡nversión mayor y esperemos que con un nuevo diseño, con un nuevo adecentamiento
?3 veamos la comod¡dad y con esto pues mejorar el comerc¡o y así el tunsmo de nuestro Mercado; por tales
24 razones, considerando tamb¡én que la partida se ha reduc¡do para lo que son espectáculos públ¡cos
25 em¡t¡do por la Dirección de Responsabilidad Soc¡al Cultura y Comunicac¡ón, s¡ apoyaría la moción en este
26 sentido alcompañero Jhoon Correa, lo que s¡ qu¡s¡era suger¡rles que en la partida 73.08.1 1 dice "¡/ateriales
27 de Construcciones, Eléctrico y Plomeria y Carpinterla" esta con el monto de $ 100.000 dólares, lo que
28 quisiera recomendar si hay la pos¡bilidad de dejarles los $ 50.000 dólares para lo que son los ClBVs, $
29 20.000 dólares que se destinen para la Casa de la Cultura y $ 30.000 dólares para lo que es Materiales de
30 Construcciones, Eléctrico y Plomerla y Carpinterfa, me baso en el asunto de que la Ley nos exige el 10%
31 para los grupos de atenc¡ón prioritar¡o, hemos conversado tamb¡én con el Director Financiero, el cual indica
32 que se está contemplando, ya que en caso del Consejo Protecc¡ón de Derechos, el personal de trabajo se
33 ¡ncluye dentro de las gastos para los grupos de atenc¡ón prioritaria y la construcción de la segunda etapa
34 de la casa del adulto mayor, de lo demás no se ha pod¡do tampoco fijar otro presupuesto debido a que no
35 ha existido el POA respect¡vo; y como una recomendación ser¡a que para segundo debate se adjunten los
36 presupuestos de EPMAPA y de todas las lnstituc¡ones adscr¡tas; acogiendo a lo que estipula que la
37 Comis¡ón no puede recomendar una reducc¡ón del gasto plan¡f¡cado por la parte técnica;
38 Se lo concode el uso de la palabra al Concejal carlos Gaibor, quien manifiesta: escuchando los
39 comentarios de los compañeros que están hac¡endo, más los ¡nformes de la Com¡sión de Plan¡ficación que
40 es la parte más importante donde analizan y se emiten los informes y son los que se vienen ana|zat acá
41 ' en el Concejo Municipal; pero de hecho se han realizado algunas observaciones y creo que el Concejo
42 Mun¡c¡pal en pleno amparado en el artfculo 57 que es la atribución del Concejo Municipal literal g) dice.
43 aprobar el presupuesto y observar también, yo creo que es importante Alcalde y compañeros Concejales,
44 de alguna manera enfocarnos en el tema de aportar más recursos a la comunidad, y yo creo que alguna
45 cosas ya se han mencionado y realmente yo en el tema de f¡estas, en el programa de fiestas, en

46 espectáculos públ¡cos, realmente en los POAS que me adjuntan no se ven con claridad algunos están
47 borrosos no sé s¡ todos tenemos así los POAS, pero el mfo esta borroso que no puedo verificar que es lo
48 que se menciona pero como se está ya en la Ses¡ón de Concejo, pues de alguna manera hacer algunas

49 recomendaciones, yo creo que s¡ es importante que hoy los recursos debemos de destinar un poco más

50 hac¡a el benef¡cio de la comun¡dad entera, yo creo que se ha menc¡onado el presupuesto de fiestas, yo

51 creo que es bastante lo que se está dejando, cons¡derando que los años anteriores ya se lo ha hecho y

52 cuando hay otras neces¡dades que son pr¡oritarias, yo quiero mencionar alguna de ellas, por ejemplo el

53 tema semafor¡zación nos hace falta Alcalde, dentro del estud¡o de movil¡dad quedo ya demostrado que

54 nos hace falta ahf colocar semáforos, es un caos de lunes a viernes, hasta ahora no habido accidentes

55 aquf, de alguna manera habido bastante prudenc¡a en la gente pero se conv¡erte eso en un peligr§

56 constante, tánto en la entrada de la via a la Célica, como en el sector del ingreso al colegio y obviamelrb'



@1,tl\ **,,.r"0,"Í:"#llsiiá"":i":fl?"i
ACtaNO.34 secretaria@pedrovicentemaldonado.gob.ecGoBTERNo auróNoMo DEScENTRALtzaDo MUNtctpaL

DEL caNróN pEDRo vtcENTE MALooNADo

1 toma la dirección hacia el Recinto vía a la Cel¡ca. otro semáforo necesitamos colocar acá en la escuela
2 26 que ahora es Unidad Educat¡va Vicente Anda Agu¡rre, tamb¡én neces¡tamos ahf una semaforizac¡ón; y
3 ya se ha mencioriado también el Camal Municipal, yo creo que este es el tercer año que se lo ha
4 mencionado y realmente no se ha hecho nada en ese mercado y la gente s¡ está pid¡endo que se le
5 colabore, que se aporte ahí, porque de alguna manera siempre he dicho eso, y es la verdad, ese un centro
6 realmente, es un punto de encuentro donde la gente los visitantes de distintas provinc¡as del pafs de
7 Pichincha acuden a ese sector, la misma gente de nuestro cantón, nosotros m¡smo nos damos la vuelta y
8 realmente s¡ es bastante importante que s¡ debemos poner ahf el interés, que esas cosas se mejore para
9 la misma ciudadania, para nuestro Cantón que eso va a generar de alguna manera una imagen una

10 atracción para el turista de aquí del cantón y sobre todo de los que vienen a visitar; por otra parte, también
11 quisiera mencionarles el Estadio, si b¡en es c¡erto a hora ya tenemos una Ordenanza, ya es área Municipal
L2 ya no está en manos de la Liga y de alguna manera necesitamos poner ahl las manos para poder restaurar,
13 remodelar y obviamente eso cambiar, tomando en cuenta que para el próximo año ya se hará un
1-4 campeonato de futbol más ampl¡o donde va haber más part¡c¡pación, vendrán gente de otros lados, s¡ es _15 importante también destinar recursos para poder de alguna manera recuperar en algo el estadio; el parque
16 de la familia también es algo importante, hoy se ha convertido un |ugar, un espacio donde acogen
77 bastantes personas niños, jóvenes y de alguna manera, en algo se está protegiendo, sobre todo en las
18 primeras horas, donde hay peligro es la noche, buscar la parte de atrás levantar esas paredes que por ahf
19 están filkando ciertas personas y obviamente están causando daño y por lo tanto hacen de que eslos
20 espacios, de lo que es público se convierta más bien en privado, en uso de ellos exclusivos, nadie puede
21 ingresar por no tener ahí un evento que terminen en una desgracia; entonces yo creo que s¡ es ¡mportante
22 ahi, se ha acabado también de menc¡onar la extensión de la Casa de la Cultura, yo creo que también es
23 importante Alcalde buscar asignar recursos, con la finalidad de que nuestros jóvenes, nuestros n¡ños
24 puedan participar y aprovechen sus t¡empos libres aprendiendo algo más y que va a ayudar disciplinar a
25 estos jóvenes y obviamente a cada dfa tratar de ser mejores y obv¡amente que los jóvenes sean de alguna
26 manera productivos, que aporten, eso creo que es importante compañeros Concejales, el Camal Municipal
27 yo he estado estos dias visitando ese sector, realmente da una pena el techo lleno de goteras, está mal
28 no hay un mantenimiento donde realmente se debe dar, internamente para que Ia carne tenga el29 tratamiento necesario adecuado y de acuerdo a lo que está ex¡giendo la norma y la Ley; entonces yo creo
30 que si es importante asignar recursos para dar un mantenimiento ¡nterno donde se hace el desposte de31 estos animales, el tema del corral igual esta hecho pedazos, se ha ¡do hac¡endo por partes, no enliendo32 porque se hace así las cosas, se trabaja en una planificación anual, pero se ve que se va haciendo por
33 partes, los corrales internos ya están dañados, yo creo que tamb¡én si es importante asignar ahí recursos
34 para que este año puedan hacer una cosa que s¡rva y sea un beneficio para la comunidad de ese sector;35 entonces Alcalde esas son las cosas que se quiere que de alguna manera los recursos pues se logren36 destinar y se pueda cumplir todos esos objetivos que tiene nuestra gente y que es nuestro compromiso37 como autoridades obviamente buscar que estas cosas se vayan mejorando cada dfa, que no lo vamos a38 lograr de un año para el otro, pero si seguirlo hac¡endo para que ya vaya tomando de alguna manera como -

39 debe de ser las cosas del Cantón de Pedro Vicente Maldonado, hasta ahi seria la parte que qu¡ero
40 intervenir, luego volvería ¡ntervenir por la segunda parte para hacerle unas preguntas al Director4L Financiero,
42 El Señor Alcalde: lo que no se está cons¡derando aquf es lo del mercado, que eso es una propuesta que43 nosotros ofrecimos en campaña, en hacer una sola ¡nversión grande, para no hacer inversiones, como44 usted lo acaba de decir por partes, no queremos que nos pase lo que nos pasó en el Rio Caonf, ahf se45 hicieron dos inversiones consecutivas con la admin¡stración anterior y hoy hay un problema de Contraloria46 General del Estado, pues no podemos hacer inversión por el tema oe Celt¡OÁ Oe Riesgos así como dijo el47 Conce]al Javier Jaramillo técnrco recomendado hácer un estud¡o minucioso por parté de la Jefaturá de48 Riesgos y obviamente si recomendar s¡ se puede o no se puede hacer ahi mismo, por eso no se ha49 considerado una inversión ahora allá, mas solo cori nuestra maqu¡naria y todo tracienáo arreglos en el rio50 pero sería arreglos prov¡s¡onales hasta tener def¡nido hacer funcionar como un balneario; el tema del camal51 se tenía previsto la firma de un convenio con una empresa privada, pero lamentablemenie la empresa no52 cumplÓ con unos de los requisitos que se necesilaba para firmai este convenio, y poi eso no se ha
:1 instalado la otra parte que faltaba, lo que es las herramientas dentro del camal peó en el momento el54 proceso se ha rev¡sado, se ha considerado, no se Doctor si nos da a conocer la'partalue faltaba para55 poder terminar, obviamente en el camal la infraestructura que está en la parte ¿e ári¡¡á, iosotros nenhs56 arreglado, pero por el manejo que hay allá, por el tema del soplete y por ál sacrificio de fot 
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esto br¡nca la sangre y todo, entonces por eso se quiere poner ya equ¡pos para sacrif¡car los an¡males, ya
no de forma artesanal como se tenía, s¡no de una forma ya técn¡ca, donde se t¡ene para los bovinos el
artribuidor y para los porcinos tamb¡én, que es que son con choques de presión ya evitaríamos el cuchillo,
no les sacrif¡can con el cuchillo o con el punzón, s¡ no ya con este tipo de herramientas, esto harÍa que
ex¡sta una mayor durab¡l¡dad de la infraestructura que hay ahl, ya iría todo de acero inoxidable, está
considerado una partida para term¡nar el arreglo del camal y obviamente considerado también una planta
de tratamiento para que las aguas servidas sean tratadasi entonces esta la partida, se ha cons¡derado el
tema Casa Cultural, está planteado tamb¡én el arreglo de las ¡nstalaciones del Coliseo porque son bienes
mun¡c¡pales podemos hacerlo y entregarles med¡ante convenio a Ia Casa de Cultura y se pueda realizar
las actividades dentro y todo lo que ha anunciado usted está considerado en el presupuesto, lo único que
no hemos pedido que saquen lo del tema del Caoní por el tema que acabamos de explicar y por el tema
que tenemos un proyecto grande que hemos de ¡mplementarlo en el próx¡mo año;
Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Armando Mena, quien manifiesta: al señor Financ¡ero
agradecerle esa amab¡l¡dad que ha ten¡do en la sesión de Com¡sión, nos ha explicado todo claro, por
supuesto a los tres m¡embros que somos de la Comis¡ón, los dos compañeros que no son, se les han

" hecho llegartoda la informac¡ón, bien clara toda la explicación dentro de la Comisión se ha llegado atgunas
co¡nc¡dencias que cada uno de los compañeros, porque se dará cuenta que cada m¡embro de la Comisión
tiene un informe; en m¡ ¡nforme lo he f¡rmado como informe favorable, porque vuelvo y rep¡to las
explicac¡ones que nos d¡o está enmarcado dentro de lo que d¡ce la norma legal, de lo que d¡ce la
Const¡tución, dentro del COOTAD, están cumpliéndose los plazos; en vista de eso, lo que estoy viendo
señor Alcalde es que no hemos llegado a co¡nc¡dir en dos part¡das que corresponde al departamento de
Responsabilidad Social, en este caso en una part¡da que es la numero 73.02.06 que esta por un valor de
$ 171.000 mil dólares, en la cual en m¡ cr¡ter¡o yo habfa solic¡tado de que en mi informe que vaya un valor
de $ 50.000 mil dólares, igual lo que no co¡ncid¡mos es en la part¡da 73.08.1 1 solicitan un presupuesto
donde dicen para compra de bloques, tuberia para materiales que se necesita para la construcción de las
casas esta un valor de $ 100.000 m¡l dólares, ¡gual dentro de eso yo he ped¡do que sea un valor de $
50.000 m¡l dólares; y los valores restantes y los valores que quedan de esto, se d¡stribuya de la s¡guiente
manera, en el mejoramiento de la ¡nstalac¡ones donde func¡ona la Casa de la Culturá de Pedro Vicente
Maldonado y para el an'eglo del alcantarillado, el problema que está dentro del mercado central es el
alcantarillado, y solic¡tado de que por favor para allá se destinen $ 18000.00 dólares; y, que también conste
en el POA del Gob¡erno Mun¡c¡pal de Pedro Vicente Maldonado, como lo sol¡cite el dia de social¡zación en
la cual usted señor Alcalde d¡Jo que conste un valor de S 52.000 irólares para el techado del Bloque 1 de
la ex Unidad Educativa V¡cente Anda Agu¡rre hoy Escuela 26 de Sept¡embre, y el valor restante igual lo
que hoy nos d¡o a conocer que se va hacer conven¡o con del OIBVs que tamb¡én se priorice para esos
convenios y tamb¡én señor Alcalde de que en la Cabécera Cantonal hay barr¡o que todavia no tenemos
Alcantarillado Sanitario, yo qu¡siera que se priorice con la construcción de eso servicios bás¡cos y que
ponga lo que es asfaltado de las vías que está, de acuerdo al POA programado señor Alcalde; con esos
antecedentes yo elevo a moc¡ón para que se proceda de esta manera Señor Alcalde;

- El Señor Alcalde: con relac¡ón al techado que Usted hace referenc¡a, yo fui claro ese día, les dije vamos
a constru¡r el que estamos aprobado en la Reforma y el otro lo dejarÍamos para una siguiente reforma de
presupuesto, hemos hablado con el L¡cenc¡ado Santiago Mancheno en el presupuesto del Gobierno de la
Provincia no está considerado, si ellos tienen los recursos no hay problema, si nosotros tenemos los
recursos y van bien pues primero hagamos el pr¡mero techado que está planteado y para el 2018 una
reforma pues podemos plantear la Reforma y vemos los recursos necesar¡o para hacer eso es lo que yo

dije, yo no he dicho póngalo ya en el presupuesto;
El Concejal Armando Mena; yo he conversado con ellos y en el POA de ellos consta entonces yo decia
que conste aquf en el POA del Gobierno Municipal;
Se concede el uao do la palabra al Concejala Ma¡ra Aguilar, qu¡en manif¡esta: lo primero que quiero

hacer Alcalde y compañeros Concejales es suger¡r que para la próx¡ma ocasión, para los próximos tramites

o temas que se pasen a las Comis¡ones, se los anal¡ce de una mejor manera y sean tratados de acuerdo

a las competencias que nos toca, esto ¡ndico porque a la Comisión de Legislación, es la primera vez que

nos pasan el expediente del presupuesto 2018, en donde el presidente de la Comisión, el compañero

Jhoon Corea nos ¡nd¡caba en ese momento a quienes somos parte de la Comis¡Ón, que solo vamos a

tratar solo una parte del exped¡ente que es la Ordenanza, para lo cual yo como miembro de la Comis¡Ó\

amparada en el Art. 11 del Orgánico Funcional, del func¡onam¡ento de las Comisiones en donde indica\

cuáles son los temas que debemos tratar amparada en ese artículo doy mi informe desfavorable, ya qu9¡
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no es de mi competencia como miembro de la Comisión de Legislación, tratar ese tema porque es
competencia de la Comisión de Planificación, es asl que en años añteriores en ningún año han pasado a
la Comisión de Leg¡slac¡ón, pr¡mera vez que se pasa, entonces hablaba con el Secretar¡o le dúe, Señor
Secretario después que se terminó la sesión porque nos pasan eso temas a la Comisión de Legislac¡ón,
no se puede tratar un tema por pedazos o por partes, es todo el exped¡ente o es nada, es por eso que se
dividen temas y eetán las competenc¡as o funciones de cada Com¡sión, pr¡mero eso Alcalde, recomendar
un poco para que la siguientes veces se analice de la mejor manera tanto de Secretaria y de parte de
quien preside las Comisiones y se pueda Direccionar de la manera adecuada; de otro lado, de acuerdo al
Art. 245 del COOTAD, el mismo que indica sobre la función que tenemos como leg¡sladores, que es de
aprobar el presupuesto hasta el 10 de d¡ciembre, estos dos debates siempre y cuando haya cumplido con
los articulos anteriores, en donde tiene que pasar por la ciudadanía en la Asamblea Cantonal, en las
Comisiones, en fin que se cumpla todo lo que exige la Ley, pues nosotros como Concejo Municipal poder
analizar luego de la revisión aprobar o negar según lo que hayamos revisado como Concejales; de ahf, al
no haber revisado, al no haber s¡do parte de la Com¡s¡ón de Planificación, al no haber ten¡do conoc¡miento,
veo los informes de los compañeros Concejales miembros de la Com¡s¡ón, tres informes diferentes que
coinciden en algunas partes y que bien que hayan coincid¡do en el tema de apoyo de la Casa de la Cultura,
que es producto de un pedido que nos ha hecho el presidente señor Manuel León y de una reun¡ón que
hemos mantenido los miembros de la Comisión de Plan¡f¡cac¡ón y mi persona como Conce.jala, estoy ahf '
apoyando desde hace algunos meses ya que es un espac¡o que realmente estaba bastante abandonado,
es de nuestra competencia desde el Gobierno Municipal apoyar a temas culturales, no se le está dando la
atención que merece y que bien que hayan coinc¡dido en eso compañeros Conce.iales, lo otro igual
coinciden el tema de la partida de espectáculos culturales que es de $ 171 .000 dólares; que el compañero
Jhoon Correa dice que sea $ 150.000 dórales, el compañero Javier Jaramillo $ 80.000 dólares y el
compañero Armando Mena $ 50.000 dólares, en este momento veo que se ha retractado el compañelo
Javier y Compañero Jhoon Correa dio su criter¡o sobre que se mantenga lo $ 171.000 dólares, cada uno
se hace responsable de sus actos, el compañero Armando se mantiene, digo esto porque como Concejales
revisamos un compendio una conclus¡ón de todo lo revisado y en eso nos apoyamos, por eso hago
referencia a eso compañeros Conce.iales; sin embargo, también tenía algunas acotaciones Alcalde y
compañeros Concejales, tenemos dos debates de aprobación y que el compañero Armando que es la
moción que estaba respaldando se tome en encuentra o no sé s¡ en la otra moc¡ón, pero Alcalde se deja
una partida en el POA de Obras Públicas para el agua del Cisne y Celica de $ 28.000 dórales, que se
adecue esta para Celica, los estudios ya están y hay una elevac¡ón bastante considerable, de un monto
bastante considerable para el agua en Celica, lamentablemente no está considerado en el POA un valor
más alto para el agua, el agua es un servicio básico prioritario que necesitamos todos Ciudadanos y
Ciudadanas, amparado en la Constitución, en Celica Alcalde no tenemos el liqu¡do v¡tal suf¡c¡ente, nosotros
que estamos en centro rec¡bimos agua a veces nos falta una semana, el agua una vez a la semana;
entonces, si creo que se debe dar más atención en ese tema del agua en cel¡ca y que bien que se vaya a
llegar al Cisne, era un Recinto que tampoco tenia el servic¡o básico y que se lo esté atendiendo, sé que
ya se está trabajando y también para poder ayudarles, a parte del agua que menciono, yo s¡ quisiera que
me indique, que planificac¡ón tiene acá para el tema el alcantar¡llado de Celica, no está funcionando el
alcantarillado. en el POA no se hace nothr nada del alcantarillado para Celica, se ind¡can otras obras que .
son necesarias, pero tal vez no prioritarías, se podrá trabajara a la par, a mf me gustaría que si se tome
en cuenta el tema de alcantarillado, que falta en Celica, aquf en la Cabecera Cantonal tamb¡én nos falta,
esta un presupuesto podremos decir med¡o encaminado porque es a través de Banco de Desarrollo que
ojala se pueda concretar para este año que v¡ene, para ayudar a esos barrios que falta, y ojala pues eso
salga, además de eso, hemos in¡c¡ado con el primer campeonato munic¡pal de futbol y es uñ rubro que el
Concejo Municipat aprobó en la Reforma, si b¡en es cierto esta una partida de $ tio.000 dólares para
meJorar los estadios, hubiese s¡do necesario que se adecue los estad¡os ahora para el campeonato, quien
está a cargo de esa adecuación de los estadios para que se dé el campeonato, les están dándo el trábajo
a los que están a cargo de bar, en donde ya se está jugando se esiá ut¡lizando el estadio y ponen un
plástico ahí encima para er sor, que s¡ hay sor o agua trene que haber un techo, porque ya sJ vuera eso,en San Juan de Puerto Quito esas gradas no hay por donde entrar, están bastante ma'l adecuados los
estadios y con el récurso que se está planteando acá, estamos hablando solo de la caoeceá óantonal,pero-me refiero para ¡gual hubiese s¡do importante que adecue esos estadios, fue un camfeonato asfplanificado de la manera muy rápida, por eso es necesario que haya el t¡empo par" ta ptanrfcá;ión oeoi&.para que esas cosas se den de me.ior manera, pero bueno esperemos que ei año que viene; no se i,ü[
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D¡rector F¡nanc¡ero me puede ayudar, en la pág¡na 38, en el programa de la D¡rección de Desarrollo
Sustentable, en la partida 71.03.06 habla de al¡mentación, quien se va al¡mentar con esa partida?, en lo
que se ref¡ere al tema de espectáculos culturales y soc¡ales, también creo que se debe, ya lo que dUo el
compañero Jhoon, que se debe conocer más ampl¡amente cuantos son beneficiarios, que cuanto se ha
ganado, a donde no más se ha llegado, porque nos concentramos bastante en la Cabecera Cantonal y
ahora en este per¡odo en Celica que se debe descentralizar y está bien, pero también ¡mpulsemos otros
espac¡os, otros Rec¡ntos, aprovechemos que tenemos este rubro alto, difundir las fiestas de cada uno de
los Rec¡ntos, no solo de los grandes srno también de los pequeños, que el Director de Responsab¡l¡dad
Social sea un enlace con los D¡rectivos, ya que se pone un valor bastante alto en lo que es difusión,
información y publicidad $ 22.000 dólares, que se trabaje con todos que se inv¡erta en todos los sectores
en diferentes programas, que nuestro Cantón ah¡ sea conoc¡do de la mejor manera, y hay una iefatura
de tur¡smo, sé que se está trabajando, tal vez no de la manera que se quisiera, también los recursos de
ellos es b¡en reduc¡dos, pero con la articulac¡ón puede ser mejores cosas, en benef¡c¡o de vuestro Cantón,
eso creo que es hasta donde tengo que exponer Alcalde y compañeros Concejales; apoyo la moción del
compañero Armando Mena, no sé s¡ me da una explicac¡ón de los temas que indicado Alcalde;
El Señor Alcalde: el tema del agua de la Celica y el Cisne, el agua se está dando casi todos los dias,
ahora en estas dos últimas semanas, hoy tuvimos una reunión con el Señor Presidente de la Republ¡ca,
no sé si ustedes escucharon las notic¡as, les comentaba tamb¡én a los compañeros Concejales Javier y
Jhoon, que resulto mejor no haber contratado las plantas para Pedro Vicente, porque ahora el Gobierno
va a subsid¡ar en proyectos de saneamiento, el 80% es no reembolsable y el 10% reembolsable, entonces,
un beneflc¡o grande para Municipio, del 1'600.000 que teníamos previsto, solo vamos a pagar el 20oA y
eso se nos abr¡ó el abanico para presentar otros proyectos, hemos puesto al D¡rector de Obras Públ¡cas
para que se ingrese tamb¡én los olros dos proyectos que hay con estudios, el proyecto de 10 de Agosto y
San Juan de Puerto Quito y la que está para la Celica y él Cisne, tanto de agua potable, como de
Alcantarillado estos proyectos se van a ingresar, he conversado con el Gerente del Banco del Desarrollo
del Ecuador, ahí ese compromiso lo hizo, f¡rmo el decreto el Señor Pres¡dente el día de la reun¡ón y
nosotros f¡rmamos ese respaldo hacia su proyecto, al menos los que somos pequeños salimos
benef¡ciados, porque imagfnense de un millón seisc¡entos mildólares, eltema de la competencia de cultura
recién nos entregaron a los Municipios, se ha puesto a consideración del Dirección de Responsabil¡dad
Soc¡al y todo el proceso para que nosotros asúmanos esta responsabilidad, se está dejando la partida
para arreglar y adecuar las ¡nstalac¡ones del Coliseo Municipal, justamente en el área que va a ocupar
prev¡o tamb¡én a frrma de un convenio, s¡no se firma el conven¡o nosotros no podemos entregar
nuevamenle las ¡nstalac¡ones tiene que firmarse el conven¡o porque asÍ Io establece la Ley,
El Director F¡nanciero: lo que corresponde a la partida 73.02.99 la mayoria tiene que ver con los pagos
de arbitraje lo que está relac¡onado con el deporte, a lado donde dice la part¡da presupuestaria 73.08.99
una es para bienes y la otra es para servicios, ahí se va a dar lo que es ¡ncentivos, tamb¡én el pago de
arriendo de la p¡sc¡na de Ayal¡r, porque va a ver un curso de natac¡ón y otros servicios que con el transcurso
de tiempo;
El Seño¡ Alcalde: existen dos mociones que cuenta con respaldo, señor Secretario proceda con la
votación;
El Secretario General: se procede a tomar votac¡ón de Ia moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon
Correa, que cuenta con respaldo del Concejal Jav¡er Jaramillo; y, de la moc¡ón presentada por la Concejala
Maira Aguilar, que cuenta con respaldo del Conceial Armando Mena:
. Concejala Ma¡ra Agu¡lar, proponente;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, proponente;
. Concelal Carlos Gaibor, a favor de la moc¡ón presentada por la Concejal Ma¡ra Aguilar;
. Concejal Jav¡er Jaramillo, a favor de Ia moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon Correa;
. Concejal Armando Mena, a favor de la moc¡Ón presentada por la Conce.ial Maira Aguilar,
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor de la moc¡ón presentada por el V¡cealcalde Jhoon Correa.
Se contab¡lizan tres (3) votos a favor de la moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon Correa; y, tres (3)

votos a favor de la moción presentada por la Concejala Maira Aguilar; con el voto dirimente del señor

Alcalde, queda aprobada la moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon Correa,
REsoLUctóN NRO. 131-SG-cADMPVM-2017. POR MAYORIA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVo
UÚ¡¡iCrplr- Oel CmróH eEDRO VIcENTE MALDONADO: RESUELVE APRoBAR EN PRIMERi\

DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA PRESUPUESTARIA CORRESPONDIENTE AL EJERCICIÓ/
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ECONÓMICO 2018 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL OEL CANTÓN
PEDRO VICENTE MALDONADO.
El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del día,
Secretario General: OCTAVO PUNTO.- 8.- Anális¡s y Aprobac¡ón en segundo y def¡nit¡vo debate del
Prcyecto de Qrdenanza que Aprueba la Urbanizac¡ón "Ronal Montenegro".
El Señor Alcalde: este punto ya se hab¡a tratado en su primer debate y obv¡amente cumpliendo con lo
que establece la Ley ahora hemos puesto para su aprobación en su segundo y definit¡vo debate; está a
consideración de dstedes señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Jav¡er Jaramillo, quien manifiesta: el proyecto de
ordenanza ya recoge las observaciones y recomendac¡ones realizadas por la com¡sión y en primer debate,
ya está adecuado a lo dispone de Ordenanza que Sanciona la Normativa Urbana, el Art. 8 y el Art. I que
tratan de establecimiento del fondo de garantia y en caso de incumplimiento también la ejecuc¡ón de ese
fondo; la Urbanización ya se menc¡onó, cumple con las áreas comunales, está dentro de la zona Urbana;
con estas consideraciones yo quisiera mocionar para que se apruebe en segundo debate este proyecto
de Ordenanza,
El Señor Alcalde: señor Secretario proceda con la votación de acuerdo al punto del orden del dla;
El Secretario General: se procede a tomar votación:

Concejala Maira Aguilar, a favor;
Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;

. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;

. Concejal Jav¡er Jaramillo, a favor;

. Concejal Armando Mena, a favor;
Alcalde Fabrisio AmbuludÍ, a favorl

Se contabrlizan seis (6) votos a favor.
RESOLUCION NRO. 132-SG.GADMPVM-2017. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE APROBAR EN SEGUNDO Y
DEFINITIVO DEBATE DEL PROYECTO DE ORDENANZA QUE APRUEBA LA URBANIZACIÓN..RONAL MONTENEGRO'"
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dfa;
Secretario General: NOVENO PUNTO.: 9.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalder agradecerles señores Concejales por su ¡ntervención y su part¡c¡pación s¡empre a
decisiones que se lome será en benef¡cio de nuestra ciudadanía, con estas
presente sesión;

Ab. faime Paul
ALCALDE SECRETARIO
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